
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº            /2021

Ementa: Requer informações junto a Diretoria de Ensino - Região de Taubaté sobre a
modalidade de ensino integral na EE Profª Margarida Maia de Almeida Vieira.

Considerando tratar-se de um a escola que atende bairros com  grande número de munícipes.
Considerando a grande demanda de alunos que migrarão para essa escola.

Considerando a necessidade de mais de uma sala  por ano acadêmico.

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental des-
ta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado a Ilmo. Sr. Marco Polo Balestrero- Dirigente
Regional de Ensino – Regional Taubaté, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

a) Há possibilidade de criação de mais de uma sala  por ano acadêmico ( princi-
palmente no 6°ano), visto a necessidade e o grande número de alunos que migrarão para essa
escola?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 30 de novembro de 2021.

ADILSON HENRIQUE 
Vereador – PSDB
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